



Unterwegs Richtung Süden ist der mit 20 Sattelschleppern voll ausgelastete Zug der HUPAC mit der BLS-Cargo-Lok 485 019-4 – aufgenommen bei der Durchfahrt im Bahnhof Rubigen auf der Strecke Bern–Thun–Lötschberg–Brig–Simplon–Italien, Mai 2011.

Foto: Martin Stamm

Anregungen zur Nachbildung von Zugkompositionen

Vorbild und Modell – Züge für die Modellbahn

Alle Bahngesellschaften verdienen ihr Geld mit den Wagen hinter den Lokomotiven. Sie versuchen, die Transportwünsche der Bahnkunden bestmöglich zu erfüllen. So ist eine fast unüberschaubare Menge an Waggon für fast jede Transportaufgabe entstanden. Das freut natürlich auch den Modellbahner, der mit den Waggon- und Lokomotivmodellen der Hersteller fast jeden Zug des Vorbildes nachbilden kann.